01208

cuanto al hecho de que en algunas mesas el número de votantes excediera de trescientos, fue considerado como un asunto meramente formal, pues en ellas se comprobó que los sufragantes cumplieron, por su parte, con todos los requisitos legales, por lo que no cabría anular su expresión de voluntad cí-

vicos trascendentales del pasado, que consagraron incluso a nuevos. Presidentes, con márgenes de ventaja de poco más de uno por ciento o con irrefutables testimonios de fraudes y manejos dolosos, sin perjuicio de lo cual dieron lugar a situaciones institucionales universalmente reconocidas.

Monseñor José Santos ratifica sus versiones sobre transmisión por TV

El presidente de la Conferencia Episcopal de Chile y Obispo de Valdivia, Monseñor José Manuel Santos, insistió en que una persona que le merece plena confianza le había informado que a los dirigentes del ex partido demócratacristiano les costaba 170 mil dólares transmitir 10 minutos del discurso de Frei sobre el plebiscito, por el Canal 13. Afirmó que ello no le parecía moral ni honesto. Pero desmintió que hubiera expresado anteriormente que ese precio fue el resultado de conversaciones sostenidas directa o indirectamente con el Canal de Televisión de la Universidad Católica. Explicó que el Rector de esa casa de estudios, Jorge Swett, le había solicitado que hiciera una aclaración en tal sentido y que, a raíz de esa petición, se vio en la necesidad de hacer públicas estas declaraciones.

"La Segunda" se comunicó con el Obisi-o Santos, que esta mañana se encontraba en Valdivia, para pedirle mayores detalles sobre la polémica que se ha desencadenado en torno a la transmisión
televisiva que quería hacer
la Democracia Cristiana, y
en la cual él apareció formulando algunas declaraciones.
Monseñor Santos, que acababa de llegar a Valdivia, explicó que en Santiago había
dejado redactada una declaración pública para que fuera entregada a todos los medios de comunicación. El
texto completo del comunicado es el siguiente:

"A mi regreso del Congreso Mariano Nacional de Argentina, me he impuesto de la declaración entregada por el señor Rector de la Universidad Católica de Chile, con fecha 11 del corriente".

"Sin desearlo, a requerimiento de él mismo, me veo en la necesidad de precisar lo siguiente:

1.— En mi entrevista me he limitado sólo a afirmar que a los dirigentes del ex Partido Democratacristiano les costaba 170 mil dólares una transmisión de 10 minu-

tos en el Canal de TV de la Universidad Católica.

2.— Dicha información me ha sido proporcionada por una persona que me merece plena confianza. Sólo podría rectificarla si la información que me fue proporcionada resultara falsa. Las averiguaciones hechas me la han confirmado.

3.— No conozco a ninconsidere moral y honesto cobrar esa suma. No he nombrado a ningún estamento universitario, pero es evidente que sólo podrá afectarle en la medida en que hayan participado en la fijación de los costos indicados, lo que no me corresponde a mí investigar.

 Tampoco he afirmado que ese precio haya sido resultado de conversaciones sostenidas directa o indirectamente con el Canal de TV de la Universidad Católica".

Firma el comunicado José Manuel Santos Ascarza, obispo de Valdivia, presidente de la Conferencia Episcopal de Chile. Mas Uno" de Ciudad de México.

"La Segunda" se comunicó con la oficina del abogado, para consultarle si reiteraba o desmentía las declaraciones publicadas en 12 de octubre en la capital azteca. "El señor Zaldívar está fuera del país. No se cuando regresa", fue la respuesta.

Las declaraciones fueron leídas a las 22 horas del 13 de octubre a través de Radio Moscú, en el programa "Escucha Chile". Las siguientes son algunas de las partes más álgidas de la entrevista hecha por el diarrio mencionado a Andrés Zaldívar.

Reitera el personero que la alternativa de hacer un gobierno cívico militar, planteada por Eduardo Frei, es la oferta de la DC para tener paz. "Advirtió al mismo tiempo — dijo la radio — que si el actual régimen mantiene su postura autoritaria, cualquier cosa puede pasar en el futuro, inclusive una guerra civil".

Refiriéndose a la identificación de los militares que podrían actuar en el gobierno que proponen dijo: "Yo creo que hay muchos; el problema es que no tienen expresión, como producto del mismo sistema que vivimos. Por contactarlos, se nos acusa de subversivos y se dice que estamos tratando de dividir a las fuerzas armadas. Lo que hacemos y seguiremos haciendo, es una oferta de tránsito pacífico a la democracia. Estoy seguro que en esta perspectiva, aparecerán militares con vocación democrática.

El Si Redel I tiem indio duro Pino hubo sona Pers tima supe gobi Re la o del

a la

G(EI • Con señ

lanz

presic cional Ancia Carma representa se rea de est de Acc Basílio motivo el Día El

concel
ñor Se
cretar
ciatur
chia,
del
ñor B
sacer
de y F
señor
portar
ancian